

FARC RECHAZAN PROPUESTA DE PAZ DEL EJÉRCITO COLOMBIANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 14 de Febrero de 2010 10:55 - Actualizado Domingo, 14 de Febrero de 2010 11:04



El general Freddy Padilla de las **Fuerzas Militares de Colombia** le pidió a la organización guerrillera que **dejara las armas a cambio de una promesa de paz**, pero hoy estos desestimaron el plan

Las FARC rechazaron hoy una propuesta efectuada días atrás por el comandante de las Fuerzas Militares de Colombia, general Freddy Padilla, quien pidió a la organización guerrillera que dejara las armas a cambio de una promesa de paz.

"Con toda sinceridad, sin odios ni resentimientos y con el respeto que todo revolucionario profesa por sus adversarios, le respondo: No, muchas gracias, general", expresó una carta firmada por el jefe militar de las FARC, Jorge Briceño, alias Mono Jojoy.

La nota de Briceño fue divulgada hoy por Anncol, un sitio web dedicado a difundir noticias y documentos oficiales de las FARC.

"No tenemos alma de traidores, sino de patriotas y de revolucionarios", manifestó Briceño y agregó que las FARC no pretenden alcanzar la paz como un acto de

FARC RECHAZAN PROPUESTA DE PAZ DEL EJÉRCITO COLOMBIANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 14 de Febrero de 2010 10:55 - Actualizado Domingo, 14 de Febrero de 2010 11:04

"rendición o entrega".

Según el texto, el grupo guerrillero mantendrá la acción armada con el propósito de "derrocar este régimen podrido de las oligarquías y construir otro orden social" o "alcanzar acuerdos que ayuden a construir una patria" en la que quepan "todos".

Fuente: Télam